

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Benefiz-Radeln im Wiener Riesenrad



Der Lasseer Extremsportler Rainer Predl, mehrfacher Weltrekordhalter im Langstreckenlaufen, startet am 26. März, 10 Uhr ein Benefizprojekt für die seit ihrer Geburt behinderte Lisa und ihre Familie. Er wird im Wiener Riesenrad zehn Stunden mit seinem Rennrad auf einer Rolle rund um die Uhr fahren während sich das Riesenrad wie gewohnt dreht. Aktion ist live oder auf Facebook zu verfolgen. „Wir freuen uns vor Ort über freie Spenden“, sagt Predl.